

Myrko FEDERICO



J'ai 21 ans et j'ai commencé par faire du kart à l'âge de 12 ans jusqu' à mes 18 ans. Ensuite, la voiture s'est emparée de moi mais je me contentais de la campagne genevoise...

Cette année, à Carouge (grosse révélation), j'ai découvert qu'il y avait des slaloms pour non- licenciés! Du coup, j'ai fait mon premier pas au Mandement sur une petite OPEL Corsa A 1.3i.(La course: SUPER! mais l'auto...BOF !!! ça n' avance pas !!!)

Sans chercher à connaître les règlements, j'en ai fait qu'à ma tête et j'ai vidé ma voiture mais elle resta d'origine.J'ai fait deux autres slaloms en catégorie 4, mais jouer dans la cour des AX et Mini 1300 où le seul truc

d'origine, c'est le pare-brise, ben c'est pas équitable

Ensuite le 1^{er} Octobre, je suis allé à Hockenheim, faire le cours pour passer une licence...(pas difficile à obtenir)Le 3 Octobre, j'ai participé au slalom de la Praille avec mon HONDA Integra R en catégorie 1.

Là, à armes égales avec Bisang et Schlipf le combat était SUPER mais une faute de ma part ma coûté la deuxième place (deux cônes; touché, coulé !!!).

Je ferai mieux la saison prochaine
Mon rêve est de courir, avec ce petit bijoux nommé " INTEGRA-R" en courses de côte, mais le N-CH, c'est pas du gâteau